

Non ! Je ne le puis pas ! Non, mon cœur s'y refuse  
Pourtant ne croyez pas, hélas, que je m'abuse :  
Je désire toujours... mais je n'espère plus !

# Au coeur du Printemps des poètes avec le rituel matinal du lutrin et de la lecture

publié le 18/03/2021

Créer un projet commun entre le CDI et les ateliers bois sous la forme d'un objet fonctionnel et esthétique, vecteur de transmission poétique (et non virale !) dans l'établissement : le lutrin poésie  
Ce superbe meuble a été fabriqué en collaboration par nos menuisiers et menuisiers aluminium verre encadrés par M.Caute et M.Friedel. Agents, administratifs, élèves, professeurs s'y relaie pour lire pendant les 10 jours de la manifestation, l'un des poèmes élus pour faire circuler la poésie dans l'établissement et sensibiliser à cette forme artistique. Aujourd'hui, le poème choisi était "Fleurs du midi" de Louise Colet.



En amont de la manifestation, ce projet a été élaboré selon les phases suivantes :

- Présentation du projet aux élèves de 1ère TMA (au CDI et aux ateliers)
- Élaboration d'un lutrin en bois de hêtre par les élèves de la section bois
- Circulation du portfolio « Printemps des poètes » sur le thème de 2021 « Le Désir » auprès des élèves de la classe concernée puis des personnels de l'établissement qui le souhaitent pour effectuer un vote
- Impression des dix poèmes qui ont recueilli le plus de suffrages sur papier artisanal parcheminé recyclé
- Élaboration du planning poseurs-lecteurs
- Mise en place du lutrin dans le hall de l'établissement

